



Communiqué de presse

Idex renforce son équipe de direction pour accompagner sa forte croissance : Antoine Pellion est nommé Directeur général adjoint

Paris, le 10 avril 2025 – Afin de soutenir son développement dynamique et consolider son rôle de leader dans les infrastructures énergétiques locales et bas carbone, IDEX annonce la nomination d'Antoine Pellion en tant que Directeur Général Adjoint en charge du développement. Dans cette fonction nouvellement créée, Antoine Pellion pilotera l'ensemble des activités de commerce et de développement du Groupe et rapportera à Thomas Le Beux, Directeur général délégué. Cette nomination s'inscrit dans une stratégie de croissance ambitieuse, portée par des investissements records et une expansion continue des activités d'IDEX.

Une croissance soutenue et des investissements ambitieux

IDEX se distingue par une approche intégrée de l'infrastructure énergétique, de la production de l'énergie jusqu'à l'optimisation de son usage. Cette approche permet d'apporter des solutions clés en main pour accélérer la décarbonation et améliorer la souveraineté énergétique de l'industrie, des territoires et du bâtiment.

En 2024, IDEX a enregistré un chiffre d'affaires de 2,16 milliards d'euros et un excédent brut d'exploitation de 180 millions d'euros, soit une augmentation de 20 % par rapport à 2023. Fort de ces performances, le groupe prévoit d'investir 360 millions d'euros en 2025 pour accélérer sa croissance. IDEX prévoit de soutenir son développement avec le recrutement de 1 500 nouveaux collaborateurs et la poursuite d'investissements massifs dans des infrastructures d'énergie locale et bas carbone.

Accélérer le développement commercial du Groupe

IDEX franchit une nouvelle étape en réunissant toutes les fonctions dédiées au développement au sein d'un pôle unique, signe que la construction de cette plateforme industrielle de développement au service de la transition énergétique se poursuit avec une ambition renforcée dans la conquête de nouveaux projets d'infrastructures énergétiques durables.

À sa tête, Antoine Pellion accompagnera la transition énergétique des territoires au plus près des réalités locales en allant à la rencontre des décideurs, publics

comme privés. Pour impulser de nouvelles initiatives et amplifier le développement, il pourra s'appuyer sur la dynamique déjà engagée, illustrée notamment par trois événements à venir. Le 25 avril à Cherbourg-en-Cotentin sera inaugurée la nouvelle centrale biomasse du réseau de chaleur, le 19 juin à Brest sera posée la première pierre d'une centrale de production d'énergie à partir de Combustibles Solides de Récupération (CSR), et le 25 septembre à Villers-Saint-Paul sera inaugurée une nouvelle ligne du Centre de Valorisation Énergétique de déchets, renforçant tous trois l'ancrage local et les ambitions du Groupe d'être un leader de la souveraineté énergétique des territoires.

“Idex poursuit une stratégie de croissance ambitieuse, soutenue par des investissements records et une dynamique d'expansion continue. À un moment clé de la transition énergétique des territoires, nous souhaitons intensifier notre impact en faveur d'une énergie locale, durable et compétitive. Spécialiste des politiques énergétiques, Antoine apporte à Idex une expertise précieuse pour renforcer et accélérer notre développement stratégique. C'est avec enthousiasme que nous accueillons Antoine chez Idex, convaincus que son expertise et son engagement seront des atouts pour accompagner la dynamique du groupe.” a déclaré Thomas Le Beux, Directeur général délégué d'Idex.

“La transition énergétique est indispensable pour gagner la bataille du climat, mais aussi pour réduire notre dépendance aux pays pétroliers et pour protéger notre économie de la volatilité des prix des énergies fossiles. La planification écologique a permis de tracer le chemin pour y parvenir et a construit un consensus des acteurs de terrain sur les leviers à activer. L'enjeu des 10 prochaines années, c'est la structuration des projets autour d'opérateurs compétents, capables de déployer massivement des investissements nouveaux, à l'écoute des besoins des territoires et des entreprises. Je suis convaincu qu'Idex a tous les atouts pour y contribuer et je suis honoré de rejoindre l'entreprise à un moment clé de son développement, au service de la décarbonation de l'industrie et de la résilience énergétique des territoires”, déclare Antoine Pellion.

À propos d'Idex

Fondé en France en 1963, le groupe IDEX, fort de près de 6 300 collaborateurs, développe, conçoit, finance, construit et exploite des infrastructures énergétiques locales et décarbonées de fourniture de chaleur et d'électricité pour les bâtiments, les villes & l'industrie.

Avec un chiffre d'affaires de 2,16 milliards d'euros en 2024, IDEX est aujourd'hui le seul opérateur du marché verticalement intégré sur l'ensemble de la chaîne de valeur des énergies locales. Il intervient de la production d'énergie thermique ou électrique à partir de ressources énergétiques locales et décarbonées (déchets, biomasse, géothermie, solaire), en passant par la distribution de cette énergie à travers les réseaux de chaleur et de froid jusqu'à l'optimisation de son usage final au sein des bâtiments industriels, résidentiels et tertiaires.

Pour plus d'informations : www.idex.fr

Contacts presse Agence DGM Conseil

Inés Bousquet

Tél. : +33 (0)6 59 65 95 40

ines.bousquet@forwardglobal.com

www.idex.fr